

Projekt der Hasen

KW 21 22.05.2025

Bewusst „Nein“ sagen und Grenzen respektieren

Nachdem uns während des Gruppengeschehens in letzter Zeit mehrmals aufgefallen ist, dass Kinder die Grenzen anderer Kinder nicht respektieren haben wir heute ein Projekt zu diesem Thema gemacht.

Zu Beginn des Projektes durften die Kinder an zwei aufgemalten Männchen mit einem grünen Stift „OK- Zonen“ und mit einem orangen Stift „No Go Zonen“ markieren. Im Anschluss haben wir die angemalten Männchen angesehen und festgestellt, dass jedes Kind unterschiedliche Ok- und No Go Zonen hat. Zudem haben wir darüber gesprochen, dass kein Kind ein anderes Kind z.B. antippen darf, wenn es damit nicht einverstanden ist. Wir haben spielerisch geübt auf uns aufmerksam zu machen, wenn wir einem Kind etwas sagen wollen ohne es antippen zu müssen, es aber gerade beschäftigt ist (winken, das Kind laut ansprechen, ...). Zum Schluss haben wir geübt laut „NEIN“ zu sagen und nochmals besprochen, dass wir die OK – und NO GO Zonen der anderen Kinder respektieren.

